
令和５年９月 「北区ケアマネサロン」を開催しました。 

 

 ９月２２日（金）、今年度初めて北区ケアマネサロンを開催し、１２名のケアマネジャー

の方々にご参加いただきました。この日のサロンでは、３グループに分かれ、日頃の困り事・

抱えている問題など自由にお話をしていただき、最後に意見発表を行いました。意見発表で

は、下記のようなテーマが上がったと報告がありました。 

 

① 生活保護の方の住居について。 

② 独居の方、身内が遠方の方の契約時、家族の同意をどうしているか？ 

③ 身寄りのない方の支援。 

④ 利用者さんへの連絡方法。 

⑤ 運営指導について。 

⑥ いきいき支援センターとケアプラン連携システムがあったら良いのでは？ 

⑦ 要支援者のヘルパー事業所が決まらない場合はどうしている？ 

⑧ 夫婦・家族同居のヘルパー導入が難しい。 

 

終了後のアンケート結果では「グループの雰囲気が良く楽しく過ごせた」「他の居宅のケ

アマネさんと情報共有ができて勉強になった」「居宅支援の経験が浅い人の悩みを聞いて初

心に戻れた」「ケアマネ同士のやりとりが大事だと感じた」とのご意見をいただきました。

また開催ができるように企画していきたいと思います。 


